

15 & 22 mars 2026

Élections municipales
Châlons-en-Champagne



Ensemble
gagnons à gauche

Dominique

Vatel

vatel2026.fr

SANTÉ

À CHÂLONS, IL FAUT UN NOUVEL HÔPITAL ET DES MÉDECINS SPÉCIALISTES

L'accès aux soins : une priorité pour notre ville

À Châlons, **trop d'habitants renoncent ou retardent leurs soins**. La difficulté n'est pas seulement le nombre de médecins et de soignants, mais surtout le manque croissant de médecins spécialistes, en ville comme à l'hôpital.

Aujourd'hui, **les délais s'allongent** en

cardiologie, pneumologie, dermatologie, ORL et ophtalmologie et demain ce seront peut-être l'endocrinologie ou la gastro-entérologie.

Si **nous n'anticipons pas maintenant, la situation continuera de se dégrader** mettant en danger l'avenir de l'hôpital.

Un hôpital à bout de souffle : il faut le reconstruire, pas le rafistoler

L'hôpital de Châlons est obsolète, déficitaire et inefficace dans son organisation actuelle. Son éclatement en pavillons entraîne des coûts de fonctionnement élevés, des conditions de travail difficiles et une perte d'attractivité au profit des structures privées de Reims.

Pourquoi reconstruire un hôpital neuf ?

pour améliorer la qualité et la

sécurité des soins,

- pour attirer et fidéliser des médecins spécialistes,
- pour offrir aux soignants un outil de travail moderne et adapté,
- pour garantir l'avenir sanitaire du territoire, notamment le rapprochement indispensable de la maternité et de la pédiatrie.

Attirer et garder les médecins spécialistes

Sans spécialistes à Châlons, le territoire décroche. **Nous agirons pour renforcer l'attractivité médicale de Châlons et sécuriser l'accès aux soins** dans les années à venir.

Garantir des soins de proximité sur l'agglomération : la prévention de la maladie avant tout

Nous projetons la création d'un centre de santé municipal public de proximité, travaillant en coordination avec l'hôpital, la psychiatrie, les professionnels libéraux et les réseaux gériatriques. Il fonctionnera avec des agents publics, sans dépassement d'honoraires.

La santé dépend d'abord de la prévention : la qualité de l'alimentation, du logement, de l'eau, de l'air (pesticides), des conditions de travail (stress au travail) et de déplacement, de l'activité physique, du lien social et de la santé mentale. C'est ce que nous appelons la santé globale.

Vieillir en bonne santé : accompagner et protéger la personne âgée et ses aidants

Vieillir en bonne santé est un enjeu majeur. **Nous soutiendrons la mise en œuvre du Village Alzheimer**, programme innovant porté par le CCAS (centre communal d'action sociale).

Santé mentale : soutenir les familles

Stress, perte d'emploi, isolement, précarité, harcèlements, violences familiales... La dépression et les psycho-traumatismes touchent les personnes les plus fragiles, les plus exposées mais aussi les migrants en détresse, et fait des ravages chez les adolescents. Les

familles souvent désemparées ont besoin de soutien.

Disposer d'une pédopsychiatrie est une urgence sur l'agglomération. La psychiatrie doit prévenir, soigner, protéger et réinsérer, pas enfermer ni abandonner.

Une ville qui facilite l'accès aux soins

Nous faciliterons **l'accessibilité pour les personnes en situation de handicap** et instaurerons **la gratuité du stationnement pour les professionnels de santé** en intervention.

La santé n'est ni un luxe ni un slogan. Châlons mérite un nouvel hôpital, des médecins spécialistes et des soins accessibles.

Venez nous rencontrer

Meeting électoral

Jeudi 12 mars - 19h00

Salle Fernand Pelloutier, 1 place de Verdun

Pour une ville qui ne laisse personne de côté !

contact@vatel2026.fr / vatel2026.fr

L'APRÈS

